

Hubo ayer dos ejecuciones en España, una en León y otra en Gijón. — Fué condenado a muerte en Asunción un espía boliviano

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), NOVIEMBRE 8 de 1934

La inestabilidad de nuestro signo monetario

Causa perjuicios y trastornos

Como va informado en otro lugar, el ministro de hacienda de la Nación dió ayer un comunicado por el cual se desmiente la versión propalada por un diario metropolitano que atribuía al gobierno el propósito de realizar una emisión de más de quinientos millones de pesos. En dicho comunicado se califica de absurda tal versión y se dice que el gobierno no tomará ninguna medida tendiente a provocar la desvalorización del peso argentino. Expresa igualmente que tampoco se resolverá la estabilización de nuestro signo monetario mientras países como Inglaterra y los Estados Unidos, no vuelvan al patrón oro y establezcan sus monedas.

La argumentación que se alega podrá tener sus fundamentos en las esferas oficiales y podrá tener su razón de ser, pero, los que vivimos contemplando el panorama económico del país y observamos su desenvolvimiento, comprobamos a diario que la inestabilidad del signo monetario argentino causa serios perjuicios y trastornos. El hecho de no tener una base fija que permita orientarse con seguridad, determina en el comercio una continua especulación que tiene un simil muy parecido al que se registró durante la guerra europea.

Pará el comercio del interior y para el público en general, tales oscilaciones que son casi diarias, son de malas y hasta funestas consecuencias. Y en la misma co-

rriente se halla también el comercio importador que se defiende luego a expensas de los demás.

Quienes tengan una vinculación directa con el comercio, quienes vivan a tono con las necesidades diarias, sabrán que no exajeramos este comentario y que tenemos fundados motivos para reclamar que se establezca nuestro peso, es decir que se le fije un valor real al que cada uno pueda atenerse.

Las víctimas de este sube y baja, son el comercio minorista y los consumidores ya que los grandes cuentan con otros recursos para defenderse. Y hay que tener en cuenta que los consumidores son la mayoría y están entre la gente del pueblo, entre la gente que forma la gran masa de proletarios y empleados que viven de un sueldo.

Las oscilaciones que hoy se experimentan y que son el fruto de la especulación, determinan un verdadero desequilibrio en los presupuestos domésticos y van paulatinamente empeorando la situación económica ya bastante agravada por los efectos de la crisis. Si alguna comprobación quiere hacerse, si alguien pone en duda lo que afirmamos, puede someterse a una pequeña prueba y comparar lo que antes de la caída del peso costaba la vida diaria de un hogar modesto y lo que cuesta ahora. Con solo esta simple prueba, podrá apreciarse de que manera y en que proporción, perjudica a la gran masa del país, la inestabilidad del signo monetario.

Sigue siendo pésimo el servicio de correos al Alto Paraná

LA FALTA DE ESTAFETEROS

No nos cansaremos de insistir sobre un tópico de tan palpitable actualidad como el que se indica en el título de estas líneas. Muchas veces reclamó LA TARDE, más atención para los numerosos pobladores que viven en la zona del Alto Paraná, dignos de mayor consideración y de mejor suerte.

Cuando en la zona alto-paranacera no había más que obrajes y no existían núcleos de población radicados, los vapores de la carrera tenían a su bordo estafeteros que cuidaban de entregar y recibir la

correspondencia. Hoy que el Alto Paraná ha sufrido una verdadera transformación, que se han fundado pueblos a lo largo de toda la costa, que se ha implantado un régimen más en consonancia con la civilización y el progreso, los vapores carecen de estafeteros por que no hay plata para pagarlos.

Tal el contraste que se viene ofreciendo desde hace ya tiempo y contra el que reclamó muchas veces este diario. La correspondencia para esa zona alcanza hoy proporciones extraordinarias por la

Presentó la renuncia colectiva el gabinete francés. — M. Doumergue dió un manifiesto. — Alemania protesta por la cuestión del Sarre

Denuncia del Paraguay ante la Liga de las Naciones Se clausuró la conferencia del analfabetismo

Dos revolucionarios ejecutados

Cumplimiento de la sentencia

Madrid, 8.—Oficialmente se anunció ayer que se habían cumplido las sentencias dictadas por los tribunales militares en el proceso seguido contra dos revolucionarios, uno de León y otro de Gijón (Asturias). Dichas sentencias no fueron conmutadas y en consecuencia ayer a las 6.30 horas los sentenciados fueron fusilados. El ejecutado en León, se llamaba José Guerra Pardo y estaba acusado de haber arrojado una bomba de dinamita sobre un camión cargado de explosivos causando la muerte de dos soldados. El de Gijón, se llamaba José Naredo y estaba acusado de haber dado muerte a un guardiacivil.

Ambos pertenecían a la Confederación Nacional del Trabajo y eran conocidos por sus ideas extremistas.

En señal de protesta por las ejecuciones, la Confederación del Trabajo, decretó la huelga general que no tuvo éxito y la Federación anarquista Ibérica, intentó un movimiento que fué rápidamente sofocado.

Espía boliviano condenado a muerte

La ejecución de la sentencia

Asunción, 8.—Los tribunales condenaron ayer a muerte al súbdito alemán Walter Max, que desarrollaba actividades de espionaje al servicio de Bolivia. Max tiene su domicilio en Posadas donde según se informa, vive la esposa y dos hijitos.

Las autoridades que desde hace tiempo le seguían la pista le secuestraron documentos importantes, pues, Max había logrado llegar hasta el frente de batalla del Chaco donde sacó apuntes y fotografías.

No fué fijada la fecha para el cumplimiento de la sentencia pero se espera que hoy sea determinada a no ser que el presidente indulte al condenado.

Max había sido detenido en Encarnación en momentos en que se disponía a trasladarse a la Argentina llevando toda la documentación que se le secuestró destinada al estado mayor de Bolivia.

gran cantidad de pobladores radicados en los diversos pueblos. Hay abundancia de encomiendas postales, de granja, impresos, certificados, valores declarados, etc.

Todo eso que obligaría a una atención preferente de la dependencia de correos, que impondría como medida de seguridad a estos feteros responsables, no es tenido en cuenta.

Los comisarios de los buques deben hacer gratuitamente ese servicio, deben ser los que reciben y entregan la correspondencia. Es fácil imaginar la atención que pueden poner en una tarea que no se les paga un centavo y de la que tampoco se les puede hacer responsables. Por eso, el servicio de correspondencia en el Alto Paraná, especialmente cartas e impresos, es cada día más deficiente. En aquellos lugares donde no hay una persona que desempeñe gratuitamente el cargo de estafetero, el servicio es pésimo y no ofrece ninguna garantía ni seguridad.

Las quejas son frecuentes por tal anomalía. Y no obstante lo mucho que ya se ha dicho y

reclamado, el mal sigue perpetuándose con miras a no tener ninguna cura.

Misión de checoeslovaquia

Ginebra 8 — El delegado del

Paraguay en la Liga de las Naciones, señor Caballero de Vedoya, denunció ayer que una misión militar checoeslovaca se halla en el ejército de Bolivia formando parte de su estado mayor. La denuncia del delegado paraguayo causó sensación y se convino investigarla a objeto de proceder luego en consecuencia.

El anuncio de una emisión

Capital Federal, 8.—A raíz de un suelto que publicó un diario de la mañana de esta capital atribuyendo al gobierno el propósito de lanzar una emisión de 500 a 600 millones de pesos con objeto de atender sus compromisos urgentes, el ministerio de hacienda dió un comunicado oficial desautorizándola y calificándola de absurda. Expresa el comunicado luego de otras consideraciones y de destacar lo que son los periodistas apasionados, que tal versión es completamente inexacta, que el gobierno jamás ha pensado en emisiones y menos en desvalorizar el peso argentino pues, con los recursos de que dispone se desenvuelve normalmente haciendo frente a todos los compromisos. Se agrega que causa extrañeza que un diario haga semejante afirmación, en momentos en que se tonifica el crédito argentino en el exterior y se elogia al gobierno por el puntual cumplimiento de sus compromisos. Dice igualmente, que el ejecutivo no estabilizará tampoco el peso argentino mientras existan países que han abandonado el patrón oro y se nieguen a estabilizar su moneda.

Crucero aéreo

2.410 kilómetros

Capital Federal 8 — Los alumnos de la Escuela de El Palomar, realizarán en breve un cru-

ceros aéreo por el interior del país que comprenderá un recorrido total de 2.410 kilómetros. Participarán en la prueba 11 aviones militares que serán comandados por los alumnos bajo la dirección de pilotos experimentados.

Homenaje al poeta Hernandez

Capital Federal 8 — Por una disposición del ministro de justicia e instrucción pública, se establece que durante los días 9 y 10 del corriente se dé clases alusivas al poeta José Hernandez autor del poema Martín Fierro, con motivo de cumplirse el día 10 el centenario del nacimiento del poeta.

Subterráneo de la Chadopy

Capital Federal 8 — Mañana tendrá lugar la inauguración del primer tramo del subterráneo de la Chadopy comprendido entre la plaza Constitución y la Avenida de Mayo, acto al que asistirá el presidente de la república general Justo.

Analfabetismo. Clausura

Capital Federal 8 — Con una solemne ceremonia que fué presidida por el primer magistrado general Justo, se clausuró ayer la conferencia nacional del analfabetismo. Pronunciaron discursos elogiando la labor desarrollada el ministro de justicia e instrucción pública doctor Iriondo, el presidente general Justo, el doctor Terán y otros oradores. Se acordó entre otras cosas iniciar una colecta para costear

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE.

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonzales). Atendidos por la motonave "ESPANA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chalas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MINO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes los Martes a las 10 horas Salidas para Eldorado los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima: Bajada Nueva y Av. R. S. Peña. Teléfono 528

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

un monumento a Sarmiento a levantarse en la ciudad de Boston, la formación del padrón escolar y se resolvió que dentro de cinco años se realice la segunda conferencia nacional contra el analfabetismo.

Clausura

Capital Federal, 8—Debido al mal estado sanitario, se resolvió la clausura temporaria del Instituto Nacional de Sordomudos

Política de Catamarca

Capital Federal, 8—El señor Alejandro Ruzzo candidato a senador nacional por la provincia de Catamarca, mantuvo ayer una larga entrevista con el ministro del interior doctor Melo.

Lotería

Capital Federal, 8—En el sorteo de la lotería de Montevideo que se efectuó ayer resultó premiado con 50 mil pesos oro el 4694. El premio mayor de 25 mil pesos de la lotería de Córdoba, correspondió al número 8396.

Imparciales: de tabacos puros y nicotina neutralizada

FRANCIA

Renuncia del gabinete

París, 8—Hoy a las 10 horas, presentará su renuncia colectiva el gabinete presidido por M. Doumergue en vista de la imposibilidad de evitar la crisis planteada por Herriot y los cuatro ministros radical-socialistas. El señor Doumergue dará un manifiesto dirigido al país en el que expondrá la situación y hará una reseña de la obra realizada. Se anticipa que la renuncia será aceptada y se indica ya como futuro jefe del nuevo gobierno al actual ministro de relaciones exteriores M. Laval.

ALEMANIA

Protesta del Sarre

Berlín 8—Se anuncia que el gobierno alemán protestará ante Londres, París, Roma, Bruselas y otras potencias por la actitud de Francia en la cuestión del Sarre.

Obispo Mueller

Berlín 8—Después de varias conferencias en las que intervino personalmente el presidente y canciller Hitler, se anuncia que no renunciará el obispo Mueller y se llegará a un acuerdo entre los eclesiásticos alemanes.

ITALIA

Congreso jurídico

Roma, 8—Para hoy está anunciada la inauguración del congreso jurídico internacional en el que participarán numerosos delegados.

INGLATERRA

Igualdad naval

Londres, 8—En las conversaciones para la próxima conferencia naval, se produjo ayer una novedad. Los delegados ingleses se manifestaron partidarios de conceder al Japón igualdad en los armamentos navales. Esta actitud no causó buen efecto a los delegados norteamericanos.

ESPAÑA

La huelga general

Madrid, 8—El gobierno anunció oficialmente que fracasó totalmente la huelga general declarada por los sindicalistas. En Barcelona solamente fué parcial el paro y en Zaragoza no se produjeron novedades. En esta capital los obreros no secundaron la huelga en virtud de no haber sido apoyada por los socialistas. La situación es normal en todas partes no obstante lo cual el gobierno mantiene en pie todas las medidas necesarias para mantener el orden. Los guardias

Hoy se trasladó el Tribunal a Eldorado

Proceso por un contrabando

La cuestión del contrabando es algo que se halla a la orden del día en casi toda la zona del litoral abarcando la extensión de los ríos Paraná y Uruguay. Los diarios del canje nos informan asiduamente de verdaderas luchas entre contrabandistas y autoridades al extremo, que ya se han registrado varias víctimas. Pero el negocio del contrabando, es un negocio lucrativo y muy apetecible en épocas de crisis como la que atravesamos, en que los pesos y los centavos, andan a caballo...

Misiones, es también una zona de contrabandistas y hay mucha gente que se dedica a tan especulativo negocio.

La caña, el tabaco, la yerba, los perfumes, etc., son los artículos que ocupan el primer plano en la materia.

En estas columnas registramos infinidad de noticias sobre el auge del contrabando y llamamos la atención de las autoridades en el sentido de reprimirlo.

Hace poco tiempo, se descubrió en la colonia Eldorado, una organización de contrabandistas y el sumario levantado por la policía llegó a establecer que estaban comprometidos un comisario y un oficial que fueron separados de sus cargos.

Eso dió lugar a la formación de un proceso y con tal motivo, hoy se trasladaron a Eldorado a bordo del vapor Guayrá, el juez letrado doctor Colman Lerner, el doctor Arturo Monferrán, que actuará como fiscal ad hoc, el doctor Julio M. Luzuriaga que es el defensor de uno de los procesados, uno de los secretarios del juzgado y dos empleados del mismo.

El tribunal se constituirá en la progresista colonia del Alto Paraná, a objeto de cumplir varias diligencias y tomar numerosas declaraciones a procesados y testigos.

Una repartición que honra al país

Una vez más ha quedado actualizada la labor altamente patriótica—en el más amplio concepto de ese vocablo—que realiza Yacimientos Petrolíferos Fiscales, como saldo de los debates parlamentarios a que dió margen la nacionalización del petróleo.

Tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, se patentizó como aparte de la significación que tiene, por sí mismo, el desenvolvimiento de la potencia productora e industrial de los Yacimientos Petrolíferos Fiscales. El beneficio directo que reporta a la economía del país está principalmente destacado en que todo su producto queda íntegramente en la nación, porque ni un sólo peso va al extranjero en busca de productos que aquí se obtienen y para los cuales se emplea miles de obreros.

Tan sólo en los doscientos millones de litros de nafta que se han entregado al consumo por los Yacimientos Fiscales se ha ahorrado a la nación cientos de miles de pesos, que están dentro de la circulación del país activando nuevas actividades que aumentan el bienestar progresivo de nuestra vida económica.

Los productos derivados como el kerosene, el fuel oil y los aceites lubricantes que hasta ahora venían del extranjero empobreciendo nuestra economía, han sido suministrados por el establecimiento oficial dando un beneficio apreciable no sólo al tesoro del Estado sino a todo el país, que ha podido conservar sus valores representativos incorporándolos en forma de jornales y de adquisiciones en la nación de las cuantiosas sumas, que a no ser por haber salido para el extranjero, hubieran sido para el país.

Se va afirmando progresivamente una cultura y un espíritu de amor a la patria.

único usufructuario, porque además de la producción que suministra opera también de regulador de precios y de cantidades manteniendo corriente el abastecimiento necesario al progreso de la República o impidiendo el juego arbitrario de los precios que podía perjudicar su desarrollo.

La labor de Y. P. F. representa además para la vida nacional un estímulo permanente de todas sus actividades como lo demuestran todas las cifras siguientes: 5 millones sobre 14 de adquisición de materiales comprados en el país; 2 millones de pesos de mercaderías y víveres y 7 millones de sueldos y jornales distribuidos entre 2396 empleados y 8 mil obreros ubicados en cuatro provincias y en tres territorios nacionales, que se han beneficiado directamente con ese dinero aportado por las actividades de los Yacimientos Petrolíferos Fiscales.

Si se tiene en cuenta que Y. P. F. inició sus tareas con un capital de ocho millones de pesos que a título de préstamo le facilitó el estado, y que hoy tiene un capital superior a 260 millones de pesos después de sus cuantiosos aportes al tesoro nacional, se apreciará hasta que punto este potente organismo ha contribuido a la prosperidad y a la riqueza de la nación.

Reconstrucción de un crimen en Naranjito

Al regreso de su viaje a Eldorado de que informamos en otro lugar, el juez letrado doctor Colman Lerner con el fiscal ad-hoc doctor Monferrán y el secretario señor Solari Olmos, se detendrá en Puerto Naranjito a objeto de proceder a la reconstrucción de un crimen en el homicidio perpetrado en la persona del agente de policía Zacarías Gimenez, que cayó víctima en el cumplimiento del deber.

Menores que manejan autos

Insistimos una vez más, para que la comuna intervenga y tome medidas haciendo respetar la ordenanza que prohíbe manejar automóviles a los menores.

Hoy llegó el tren atrasado

El tren procedente de Buenos Aires que debía llegar a nuestra ciudad a las 5,30 horas, arribó recién a las 11 lo que equivale a un atraso de más de cinco horas. Por tal motivo la correspondencia comenzó a distribuirse después de las 13.

Cable internacional a través del Paraná

Hoy llegaron procedentes de Corrientes, los funcionarios de la Cía Internacional de Teléfonos, que tendrá a su cargo la tarea de dirigir y cooperar en el lanzamiento del cable internacional a través del río Paraná entre Posadas y Encarnación. El lanzamiento se hará en estos días pues, ya se han terminado todas las operaciones preparatorias.

Escuela de Santa Inés

El día 11 del corriente tendrá lugar una ceremonia patriótica en la Escuela No. 92 de Santa Inés, con motivo del bautismo de la misma. A tal efecto la dirección y personal docente confeccionaron un breve programa que iniciará con el Himno Nacional Argentino. Luego en el acto de descubrir la placa conmemorativa pronunciará breves palabras el inspector seccional señor Antonio F. Hermida y, un discurso el materializado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

VIDA SOCIAL

El obispo Monseñor Kubina

Con motivo de la visita a esta capital de Mons. Teodoro Kubina, obispo de Crostochwa (Polonia) el doctor Acuña le ofreció ayer un almuerzo que fué servido en los salones particulares de la gobernación y del que participó el cónsul de Polonia entre nosotros y otros invitados.

Por la noche tuvo lugar una recepción en honor del distinguido prelado que se llevó a cabo en el Consulado de Polonia. Monseñor Kubina que participó en el Congreso Eucarístico Internacional acompañando al primado de Polonia Cardenal Hlond, realizará una jira por el interior del territorio y luego se trasladará al Brasil con objeto de visitar las colonias polacas.

Durante su permanencia en Posadas, será huésped oficial del cónsul de Polonia.

El obispado de Crostochwa es considerado como el Luján polaco a donde acuden anualmente millares de peregrinos.

Viajeros

De regreso de una jira comercial por la provincia de Santa Fe, el señor H. Albrechtsen, —De Bonpland, el señor Manuel Goncalvez

Club Progreso

Activan los preparativos para la instalación del Club Progreso en el local de las calles Félix Azara y Santa Fe, los socios de la novel entidad social.

La subcomisión de damas que preside la señora Matilde C. de Recio trabaja entusiastamente a fin de que cuando la entidad cambie de local lo haga ofreciendo amplias comodidades y dotada de todos los elementos necesarios para que pueda responder a las exigencias sociales.

También sabemos que la fiesta que se tiene proyectado realizar para festejar el doble acontecimiento del primer aniversario y la inauguración de la nueva sede, adquirirá brillantes proyecciones y contará con el entusiasta concurso de un buen núcleo de niñas y caballeros que preparan un programa muy interesante de números que atraerán la atención general.

Con esta gran fiesta se reanudarán las reuniones semanales que por disposición de la C. D. actualmente se hallan suspendidas.

El Juez Letrado

Regresó de Buenos Aires y se hizo cargo de su despacho, el juez letrado del territorio doctor Fernando Dupuy que estuvo ausente una breve temporada en uso de la licencia que le fué concedida.

+ Ninavilcar Hernan Alvarenga

Q. E. P. D.

Falleció el 26 de Noviembre de 1932

Su esposa Dolores G. de Alvarenga y demás deudos invitan a sus relaciones y personas piadosas al funeral que por el eterno descanso de su alma se oficiará en la Iglesia Parroquial el lunes 12 del etc., a las 9 horas.

+ Josefa Costa de Geninazzi

Q. E. P. D.

Falleció el 12 de Noviembre de 1933

Sus hijas doctores Vda. de Alvarenga y María Estela Geninazzi, sus hermanas y demás deudos, invitan a sus relaciones al funeral que por el eterno descanso de su alma se rezará en la Iglesia Parroquial, el lunes 12 del corriente a las 9 horas.

Aviso NUEVA VIDA

Se comunica a los Señores Padres, Señoras, Jóvenes, Empleados y a todos los que deseen progresar, que en la Academia de Dactilografía, Calle Córdoba 24, frente al Correo, se inscriben alumnos para el curso de Dactilografía y Correspondencia Comercial, los días Lunes 22, Martes 23 y Miércoles 24 inscripción ABSOLUTAMENTE GRATIS, con motivo de la aprobación del Método "Da Silva y Drachenberg" por el Ministerio de Justicia e Instrucción Pública, y la pronta otorgación de diplomas. Importantes reformas, Aproveche esta única oportunidad. Pase a inscribirse

Almacén en venta

Se vende acreditado almacén con numerosa clientela y situado en el centro de la ciudad. Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

COMPAÑIA ARGENTINA DE NAVEGACION (MIHANOVICH) Ltda.

Itinerario vapores de pasajeros
Linea Posadas - Corrientes - Buenos Aires

SALIDAS DE POSADAS

Desde Noviembre 10: Vapor "URUGUAYO" todos los Sábados a las 7 horas.

Desde Noviembre 14: Moto Nave "IGUAZÚ" todos los Miércoles a las 7 horas.

Mayores datos a la Sucursal de la Compañía SANTA FE 500

¡Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA (Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel López Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

Para mayor comodidad de los pasajeros

Nuevo ensanche del HOTEL ESPAÑA

Importantes reformas internas

Más piezas y más baños dotados del confort moderno. Agua fría y caliente en cada habitación

Atención personal por sus propios dueños

Cocina de primer orden

Servicio esmerado Precios reducidos
Bolívar 431 Teléfono 726 — Posadas

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS GASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE:
de la mejor bebida sin alcohol
NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO:
de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bock
HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral
VINOS: Tinto, Rosado y Bianco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito:
Bs. Aires e g. Catamarca

Escritorio:
Bolívar 540
Teléf. 417

MISIONES Tel. 433
PROVINCIA | CONOCIMIENTO POSADAS (Ms.)

Juan B. Mola y Cia.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones) Bartolomé Mitre 1265 Buenos Aires

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año BUENOS AIRES 133

“LA IDEAL”

— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Respuestas Internacionales De la Harvetser Company Argentina

En venta en el taller Mecánico de Pedro Pilleri, que es su representante en el territorio

Hermeindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

JUANA CHEONG DE LI Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y de la Asociación Obstétrica Nacional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Atiende partos a domicilio

HOSPITAL REGIONAL

A los propietarios de los camiones “INTERNACIONAL”

Representamos y disponemos de los principales repuestos para Camiones directamente de la INTERNACIONAL HARVESTER COMPANY ARGENTINA y también para Autos y Camiones de las marcas de más circulación en el Territorio

Antes de hacer una reparación a su Auto o Ajuste al motor le invitamos a consultarnos en precio. Nos especializamos en la rectificación de block de cilindros y ajuste de motores en general con los repuestos correspondientes a precios sumamente reducidos.

No necesitamos de mayores propagandas para nuestro Taller de Reparaciones; los trabajos que ejecutamos se imponen por sí solos y por nuestro correcto proceder.

TALLER MECANICO Y ESTACION DE SERVICIO DE PEDRO PILLERI

Lavado y Engrase de Autos y Camiones, Vulcanizaciones de Cámaras y Cubiertas. Venta, reparación y carga de Acumuladores. Soldaduras Autógenas

Repuestos, Accesorios, Lubrificantes y todo lo relativo al ramo

Representante de las Motocicletas HARLEY-DAVIDSON, RUDGE, B. S. A. SUN

SAS LORENZO Esq. EMTRE RIOS 456. — Teléf. 724

CORRALON DE MADERAS

— DE —
URBANO ABETE

Se venden maderas de pino y maderas duras, postes aserrados y rollizos

Camino al Zaimán

Aserradero en Villa Gutierrez. Se aserran maderas a medida TELEFONO Nro. 327

Panadería y Almacén “La Silenciosa”

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

ALMACEN Y FRUTERIA “EL PARRAL”

Vino Toro por damajuanas \$ 3.20
Blanco especial p/damajuanas .. 3.10
Semillón .. 3.50

Estos precios sufren un recargo de 10 Cts. domicilio

Para garantizar la pureza del artículo se mide a la vista del cliente, nada de mafufas ni componendas aguadas

REPARTO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA

TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

Rómulo J. Esparrach

COMPRA PERMANENTE DE

Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Buenos Aires 308 — Teléf. 2244

POSADAS (Misiones)

CASA CENTRAL

Donato Alvarez 1655/65

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL. — ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Waltermia—Electrocoagulación y Radiolabsturi

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
Teléfono 496 Posadas
Sarmiento 224

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavia

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.
Rivadavia 181 — Teléfono 2033

POSADAS

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos
Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—
de los ojos .. 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Héctor Barreyro

— Y —

F. Ojeda

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional

Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos

Clínica Médica Señoras—Niños

8 a 10 horas — 16 a 18 horas

San Martín 431 — U. T. 2370

POSADAS (Misiones)

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales seccion Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior
Anexo: Sección Comercial—Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2.196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina.)
Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

TELÉFONO 2125

PARQUE DEL CONOCIMIENTO (Misiones) PROVINCIA DE SARMIENTO 266 BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOJAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. — 8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207 (Frente Cine Sarmiento)

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2135

Dr. SCOTTO

Cirujano Dentista

Horario nocturno para empleados

Sarmiento y San Lorenzo

Teléf. 2273 POSADAS

CONSULTORIO DENTAL

— DEL —

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consu as d a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476

Dispone de comodidades para pensionistas

Teléfono 534.

Blasdelina E. de Garás

PARTERA

Consultorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas.

Se atiende pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Amelia M. de Olmedo

Ex-Partera del Hospital Regional

Recibe pensionistas — Consultas gratis

TELÉFONO 998

Rioja 578—POSADAS

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N° 262

(Hotel Eden)

Teléfono 533 ** Posadas

Radios:

Aparatos se componen en pocas horas, se revisa con instrumentos especiales y delante del cliente.

San Lorenzo y Av. R. Pérez

Posadas - Radio Bouquet

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados

SE A... Un... de Santa Fé...

CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES

PROVINCIA

SARMIENTO 266

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

El aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

Gath & Chaves

Agencia POSADAS
FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION
OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR
ARTICULOS DE VESTIR
Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería. No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten comparaciones, lo que Ud. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VIS NOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de...

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
TELÉFONO 747

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, doctor Fernando Dupuy, cita por treinta días a herederos y acreedores de don Emilio Otto Weber.

Posadas, Septiembre 18 de 1934.

Luis Jorge Rojas
Secretario

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

—DE—
A. Mega de Deluca y Cia.

Colón 218 Posadas (Misiones)

Yerba Canchada

DE CALIDAD COMPRO

H. Albrechtsen

Teléfono N° 3

Mártires

Haga sus compras en la
Librería del Colegio y
ahorrará dinero

EDICTO

El doctor Carlos Colman Lerner Juez Letrado de Misiones, llama a herederos y acreedores de Augusto Emmanuele Tschirsch, por treinta días.

Posadas, Octubre 30 de 1934

M. Solari Olmos
Secretario

Haga sus compras en la
LIBRERIA DEL COLEGIO y ahorrará dinero

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones—Departamento de Candelaria, distante de Estación Garupá al Este F. C. N. E. A. 27 Klm. Colonia Cerro Corá. Campo con plantaciones de Yerba Mate libre de caminos compuesto de 25 Hs. Designado como fracción letra b, del lote N° 122 del Ensanche N. E. de la Colonia Cerro Corá; lindando al N. O. y N. E., respectivamente las fracciones c y a, del mismo lote N° 122 y al S. E. y S. O., calle en medio con la frac. c, del lote 121 y frac. a, del lote 109 respectivamente. Consta de: UNA CASA de material, nueve habitaciones.

El 9 de Noviembre 1934, a las 10,30 horas en la Sucursal Posadas

Base \$ 9.000.- Hipoteca \$ 7.500.- Deuda actual \$ 7.424.06

N° H° 48/32285 P. 3—Serie D—Sucursal POSADAS

(ex 249/128211—33°)

Martillero: Marino Montejano—Domicilio: Buenos Aires 293

LA TARDE inicia 22/10/934. Vence 8/11/934.

Territorio Nacional de Misiones, Departamento de Iguazú y Frontera, lote 9 de la subdivisión del campo «La Territorial Franco Argentina» con superficie de 450 Hs. 0121 m.c. libre de caminos, a 14 Kms. al E. del Puerto Delicia (Rio Alto Paraná) lindando en mayor extensión: N. Rio Aguaray Guazú en medio con Istieta Hnos.; S. y E. «La Territorial Franco Argentina» y O. Rio Alto Paraná.

El 23 de Noviembre 1934, a las 10 hs., en Sucursal Posadas

Base \$ 5.000.-Hipoteca \$ 3.800.-Deuda actual \$ 3.761.52

N° H° 36/32218 P. 8. Serie C. (Ex-199/112187—Serie 17°)

Sucursal Posadas.

Martillero: Marino Montejano—Domicilio: Buenos Aires 293 Posadas.

LA TARDE inicia 5/11/934—Vence 22/11/934.

Territorio Nacional de Misiones, Departamento Candelaria, parte del lote agrícola 38 de la Colonia «Picada» de Bonpland a Yerbal Viejo, a 70 Kms. al E. de la Estación Garupá F. C. N. E. A. con superficie de 50 Hs. 0037 m.c. libre de caminos, con plantaciones de yerba mate.

El 23 de Noviembre 1934, a las 10 hs., en Sucursal Posadas

Base \$ 9.400.- Hipoteca \$ 8.000. - Deuda actual \$ 7.919.-

N° H° 28/32166 P. 3 Serie B. (Ex-105/91939—Serie 29°)

Sucursal Posadas.

Martillero: Marino Montejano—Domicilio: Buenos Aires 293—Posadas

LA TARDE inicia 5/11/934—Vence 22/11/934.

Territorio Nacional de Misiones Departamento San Ignacio, fracción d. del lote agrícola 27 de la Colonia «Jorpus» con superficie de 25 Hs. libre de calles, con plantaciones de yerba mate, a 46 Kms. al N. E. de la Estación GARUPA del F. C. N. E. A. y a 4 Kms. al E. NE. del PUERTO CASADO (rio Paraná).

El 26 de Noviembre 1934 a las 10 horas en la Sucursal Posadas.

Base \$ 10.900. Hipoteca \$ 10.000. Deuda actual \$ 9.898.75.

N° H° 38/32241 P. 9 serie C. (ex-102/90327 serie 28a.)

Sucursal Posadas.

Martillero: Domingo M. Bencivenga, Domicilio: San Lorenzo 246.

LA TARDE inicia 7/11/934—Vence 24/11/934.

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTE DEL INTERIOR



Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS"

y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERIA y ROPE-RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556

POSADAS

(Misiones)

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316—POSADAS

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado



San Martin 225

Teléf. 888

IGUAZÚ HOTEL

DE

ROBERTO J. LOPEZ

COMPLETAMENTE REFACCIONADO

Grandes comodidades para pasajeros — Piezas amplias y ventiladas — Cocina de primer orden Baños fríos y calientes

ATENDIDO POR PERSONAL COMPETENTE

PRECIOS MODICOS

POSADAS—Colón 343—Teléfono 449—MISIONES

Remate Judicial

POR

MARINO MONTEJANO

Edicto

El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que en el juicio Alejandro N. Chemes su quiebra el martillero Marino Montejano venderá en pública subasta los bienes inventariados a fojas 17 al 19 de autos, percibirá el importe al contado comisión 10/100.

Posadas, Octubre 27 de 1934

De acuerdo al precedente edicto el Remate se efectuará el Domingo 11 de Noviembre a las 8 horas, en su mismo local Felix Azara esquina Moritán.

Omnibus N° 55 Studebaker

| | |
|-------------------------------------|---------------|
| Salida de Posadas del Café Paulista | a las 6 horas |
| “ “ “ “ Almacén El Toro | “ “ 6.15 “ |
| “ “ Candelaria | “ “ 8 “ |
| “ “ Posadas del Café Paulista | “ “ 15 “ |
| “ “ “ “ Almacén El Toro | “ “ 15.15 “ |
| “ “ Candelaria | “ “ 16.30 “ |

Municipalidad de Posadas

AVISO DE LICITACION

Llámanse a licitación hasta el veintiuno del actual para el arrendamiento del edificio ubicado en el Parque Paraguay con destino a bar y confitería. PARQUE DELGO de condiciones de CONOCIMIENTO en la Se-

cretaría Municipal.
Posadas, Octubre 19 de 1934
Armando F. López Torres
Presidente
Rafael G. Cortés
Secretario

DE ANTONIO DOMENEHC

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES